

教育センター講座がありました！！

13日（月）に、広島県立教育センター主催の特別活動「自然！ふれ合い！体験から学ぶ 集団宿泊活動」講座がありました。

これは、集団宿泊活動で行う活動プログラムを実際に体験することにより、体験活動を安全かつ確実に運営するための実践的な技能を身に付けるという内容です。

午前中は、集団宿泊活動の意義や効果的な進め方について理解を深め、人間関係形成能力を高めるゲームを体験しました。

午後からは、マップウォーキングというグループで合意形成を図りながら歩く活動を体験し、その後、安全管理についての基本的な技能を学びました。

福山少年自然の家では、子供たちの豊かな体験活動を提供する場として、先生方自身が実際に体験的に学ぶことを通して、自信をもって子供たちに指導ができるように、これからも指導者向けの研修を継続して開催します。ぜひ、ご参加ください。



～ 受講者アンケートから ～

天候に左右されやすい野外活動ですが、今日のように色々な天候での実地視察を事前しておく大切さがよくわかりました。

子供たちの目標に向かって自主的な活動の場の設定や、子供たちと一緒に考え、テーマを見つけさせるということの大切さもわかりました。